

Zeitschrift:	Mitteilungen / Schweizerische Gesellschaft für Familienforschung = Bulletin d'information / Société suisse d'études généalogiques
Herausgeber:	Schweizerische Gesellschaft für Familienforschung
Band:	- (1986)
Heft:	28
Rubrik:	Jubiläum der GHG Basel und Jahrestagung 1987 der SGFF in Basel

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 09.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



SCHWEIZERISCHE GESELLSCHAFT FÜR FAMILIENFORSCHUNG
Société suisse d'études généalogiques

Mitteilungen

Nr. 28

Bulletin d'information

November 1986

**Jubiläum der GHG Basel und
Jahrestagung 1987 der SGFF in Basel**

Am 23./24. Mai 1987 wird, wie Sie bereits in den letzten Mitteilungen lesen konnten, aus Anlass des 50jährigen Bestehens der Genealogisch-Heraldischen Gesellschaft Basel die Jahrestagung der SGFF in Basel stattfinden. Wir Basler freuen uns, alle lieben Familienforscher-Kollegen und -Kolleginnen zu einer unvergesslichen, von Basler Geist geprägten Zusammenkunft ans Rheinknie einzuladen zu können. Alle sind herzlich willkommen: die treuen Vereinsmitglieder und die eifrigeren Vorstände der SGFF und der im Schweizerland wirkenden Sektionen und Gesellschaften, die fleissigen Forscher und die gelegentlich sich mit Familiengeschichte und Wappenkunde beschäftigenden Liebhaber, die vielen Freunde des baslerischen Witzes, baslerischer Geselligkeit und der Basler Fasnacht. Kommen Sie und geniessen Sie die Basler Gastfreundschaft an unserem 50-Jahr-Jubiläum!

Wir versuchen, Ihnen ein Programm zu bieten, das sich sehen lassen darf. Es zeichnet sich bereits ein Fest ab, dessen Schwergewicht keineswegs auf genealogischer Belehrung, sondern auf fröhlichem Beisammensein und kollegialer Runde liegt. Am Samstag, dem 23. Mai 1987, werden Sie die selbstverständlich kurze Generalversammlung, zwei Interesse weckende Besichtigungen aus den Gebieten Genealogie und Heraldik, eine echt baslerische Festansprache mit Läckerli aus stadhistorischen Gefilden sowie ein ebenso mit Leckerbissen für Auge und Ohr, Mund und Magen gespicktes festliches Abendessen in einer Basler Zunftstube erleben. Der Sonntag, der zweite Tag der Zusammenkunft, gibt Gelegenheit zu vormittäglichem Gotteslob oder Frühturnen am Rhein im Angesicht der Chemieriesen und nachmittags, nach einem feinen Mittagsimbiss, zu zwei alternativen Exkursionen in Basel-Stadt oder -land, in den beiden Bestandteilen unserer GHG Basel, woher sich der grösste Teil der 150 Mitglieder rekrutiert.



Merken Sie sich also, liebe Freunde in der ganzen Schweiz, das Wochenende des 23./24. Mai 1987 vor für zwei erlebnisreiche Tage im schönen Basel, wo hin wir Sie mit Frauen und Freundinnen für einmal nicht zur Mustermesse, einer Kunstausstellung noch in den Zollie einladen, sondern zum Jubiläumsfest der Genealogisch-Heraldischen Gesellschaft Basel!

Für die GHG Basel
Hans B. Kälin,
Obmann